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ВСЕ на выборы 
депутатов 

городской думы VI созыва

13 СЕНТЯБРЯ 2015 г.

!

Уважаемые потребители 
электрической энергии!

ОАО «Тюменская энергосбытовая компания» сообщает 
о начале договорной кампании на 2016 год и приглашает 
юридических и физических лиц для заключения/переза-
ключения договора энергоснабжения в Тобольское МРО 
по адресу: г. Тобольск, 9 микрорайон, 34 «б».

С формами договоров энергоснабжения и перечнем не-
обходимых документов можно ознакомиться на сайте www.
tmesk.ru.

Телефоны для справок: 
(3456) 22-98-93 – для физических лиц;
(3456) 25-43-58, 25-63-92, 25-56-91 – для юридических лиц

досуГ

курсы валЮт

синоптики 
обещаЮт

Доллар – 67.93 руб.
Евро – 76.15 руб.

12 сентября
Температура воздуха +3...+10C0,  
атмосферное давление – 760 мм 
рт. ст.,  ветер с-з 3 м/с.

11 сентября
Температура воздуха +7...+16C0, 
атмосферное давление – 755  мм 
рт. ст., ветер  с, 2-4 м/с.

13 сентября
Температура воздуха +4...+10C0,  
атмосферное давление – 762 мм 
рт. ст., ветер с-з 3-4 м/с.

календарь

11 сентября   
КДМ, городская акция «Посвяще-
ние первоклассников  в пешеходы», 
до конца месяца.

13 сентября                                                                                                                                           
Школа №1, концертная програм-
ма «Мой край родной, тебя мы 
славим!», 12.00.

ДК «Речник», концерт коллективов 
Дома народного творчества, 12.00.

Школа №15, концертная програм-
ма творческих коллективов центра 
искусств и культуры, 12.30.

Школа №16 им. В.П. Неймыше-
ва, концертная программа творче-
ских коллективов центра сибирско-
татарской культуры, 13.00.

 ДК «Синтез», концерт оркестра 
народных инструментов, 13.00.

 Детская школа искусств им. А.А. 
Алябьева, концерт коллективов  и 
учащихся, 15.00.

ДК «Водник», концертная про-
грамма творческих коллективов, 
16.00.

11 сентября
1968 год – в Тобольске создано 
нефте проводное управление маги-
стральных путепроводов.
2006 год – начал работу официаль-
ный сайт Тобольской администра-
ции.
2009 год – руководителю обще-
ственного фонда «Возрождение 
Тобольска» Аркадию Елфимову 
присуждена международная лите-
ратурная премия «честь и Отече-
ство».

12 сентября
● Всемирный день оказания первой 
медицинской помощи. Отмечается 
с 2000 г.
2006 год – глава Тобольской ад-
министрации Евгений Куйвашев 
провёл презентацию первого пеше-
ходного туристического маршрута в 
Правительстве РФ.

13 сентября
● День Байкала. Установлен в 1999 г.
● День программиста.
● День танкиста. Учреждён Указом 
Президиума Верховного Совета 
СССР от 11 июля 1946 г.
1720 год – по личному проше-
нию митрополит Сибирский и 
Тобольский Филофей Лещинский 
вторично уволен  от управления 
епархией, и он удалился в Тюмен-
ский монастырь.
1998 год – в учебно-воспитатель-
ном комплексе №1(школе-интер-
нате) установлен первый в городе 
боксёрский ринг на свежем воздухе. 
Тренер Александр Архипов про-
должает подготовку юных спорт-
сменов, чьи имена будут скоро из-
вестны в России, – Рустам Набиев, 
Женя Соболев, Артём Важенин.

Идём на выборы! 
13 СЕНТЯБРЯ – ЕДИНый ДЕНь ГОЛОСОВАНИЯ.

Напомним, что в единый день голосования 13 сентября текущего года в 
регионе пройдут дополнительные выборы депутата областной думы и вы-
боры городских депутатов в Ишиме, Заводоуковске и Тобольске.

В Тобольске предстоит избрать 25 депутатов городской думы. Это можно 
будет сделать 13 сентября на 51 избирательном участке, которые начнут 
свою работу в 8.00 и будут закрыты в 20.00.

 Вера ХОХЛОВА

Голосуем на дому
НАПОМИНАЕМ, СО 2 ПО 12 СЕНТЯБРЯ ЭТОГО ГОДА В 
ТОБОЛьСКЕ ПРОХОДИТ ПРОцЕДУРА ДОСРОчНОГО ГОЛО-
СОВАНИЯ ДЛЯ ВСЕХ ЖЕЛАЮщИХ ОТДАТь СВОй ГОЛОС 
ДОСРОчНО НА ВыБОРАХ ГОРОДСКИХ ДЕПУТАТОВ В 
МЕСТНый ПРЕДСТАВИТЕЛьНый ОРГАН ВЛАСТИ – В ТО-
БОЛьСКУЮ ГОРОДСКУЮ ДУМУ. 

По словам председателя территориальной избирательной комиссии 
Тобольска Александра Полякова, «гражданину необходимо прийти с па-
спортом на свой избирательный участок, заполнить заявление, где следует 
указать причину своего отсутствия в единый день голосования – 13 сентя-
бря». Кстати, документов, подтверждающих его отсутствие, требовать на 
участке не будут.

Процедура досрочного голосования установлена Избирательным Кодексом 
РФ для реализации своих прав гражданами, которые в день выборов находятся 
в отъезде, на работе и т.д. Тоболяки имеют возможность проголосовать раньше 
положенного срока на своих избирательных участках в рабочие дни с 16.00 до 
20.00 часов, в выходные – с 10.00 до 14.00 часов. По сообщению Александра 
Полякова, на 8 сентября 2015 года правом досрочного голосования восполь-
зовались 1 182 человека, что составляет 1,42% от общего числа тобольских 
избирателей (всего около 83 тысяч человек). 

Также свои избирательные права смогут реализовать и граждане с 
ограниченными физическими возможностями. В день голосования им 
достаточно позвонить в территориальную избирательную комиссию (тел. 
24-66-61), либо в свою участковую комиссию до 14.00 часов, и на дом к 
гражданину приедут члены комиссии с переносной урной. Также лицам с 
ограниченными возможностями здоровья, которые бы хотели исполнить 
свой гражданский долг непосредственно на избирательном участке может 
быть предоставлено транспортное средство для передвижения из центра 
социального обслуживания населения города. 

По информации начальника отдела транспорта администрации То-
больска Фёдора Духно, в день выборов, 13 сентября, будет организована 
доставка на участки избирателей из удалённых городских территорий 
– микрорайонов Ершовка и Жуковка. «Помимо установленного графика 
движения автобусов, согласно практике прошлых лет, в течение дня будут 
организованы специальные рейсы для жителей этих территорий. С рас-
писанием движения спецавтобуса можно ознакомиться на остановочных 
комплексах в Ершовке и Жуковке», – отметил он.

Наталья ЮРЬЕВА

 Памяти мятежного поэта
ЗАВТРА В 14.00 НА ЗАВАЛьНОМ КЛАДБИщЕ ВОЗЛОЖАТ 
цВЕТы НА МОГИЛУ ПАВЛА ГРАБОВСКОГО.

Известный украинский поэт гораздо менее известен в Тобольске, где 
прошли последние годы его жизни. Возвысив «голос за всех обиженных 
и угнетённых», он оказался под надзором полиции. Дорога его скитаний 
тяжела и извилиста: она петляет через ссыльные тюрьмы Иркутской губер-
нии и Якутии и обрывается в Тобольске.

Осталась после него лирика – своя и переводная, беллетристика, крити-
ческие труды. И сын Борис, который много лет спустя изобретёт телевиде-
ние. А начало этой дороге положено 11 сентября 1864 года, когда в семье 
сельского пономаря родился будущий революционный поэт Павел Граб. 
Панько, Харько Воля, Павел Грабовский.

11 сентября 2015 года, спустя полтора века, в последнем городе поэта 
почтут его память, принесут к могиле цветы и сердечные слова.

Евгения ЛЕЖНЁВА

ИНТЕРАКТИВНый ИН-
ФОРМАцИОННый цЕНТР 
«ТОБОЛьСК. МЕНЯЕМСЯ К 
ЛУчШЕМУ» (ПАЛАТКА У 
ТРц «ЖЕМчУЖИНА СИБИ-
РИ») РАБОТАЕТ В НАШЕМ 
ГОРОДЕ УЖЕ 20 ДНЕй.  

За это время его посетило более 
14 тысяч тоболяков и гостей горо-
да. Побывали в информационном 
центре депутаты  областной думы 
Владимир Майер и Андрей Артю-
хов, глава администрации города 
Владимир Мазур, прославленный 
шахматист Анатолий Карпов,  поль-
ские байкеры... Роман Рзаев, руково-
дитель площадки, заявляет:

– Мы даже установили рекорд – 
в один из дней нас посетили 1 200 
человек. Радует, что большинство 
посетителей дети и молодёжь, соб-
ственно, им и адресован проект. Но 
интересен он оказался и старшему 
поколению.

Инфоцентр посетил губерна-
тор Тюменской области Владимир 
Якушев. Он отметил, что в работе 
площадки активно использованы 
современные технологии, что, несо-
мненно, привлекает молодёжь.  

После экскурсии  площадка в 
мгновение ока была превращена в 
конференц-зал (губернатор взял на 
себя роль лектора). Студенты вузо в 
и ссузов, молодые специалисты 
слушали главу региона с большим 
вниманием. В своём выступлении 
Владимир Якушев представил раз-
витие региона и города Тобольска в 
исторической ретроспективе.     

Глава региона заметил, что в То-
больске за десять лет произошли 
разительные перемены. Он вспом-
нил, как впервые посетил наш го-
род, будучи шестиклассником, затем 
приехал в Тобольск в 1998 году. Го-
род тех лет и современный Тобольск 
имеют серьёзные отличия, которые 
говорят о его поступательном раз-
витии. 

Встреча губернатора с молодё-
жью вышла за рамки временного 
регламента, так как вопросов было 
задано много. Губернатор изложил 
свою точку зрения по поводу пред-
стоящих 13 сентября выборов.

– Если у вас есть интерес в даль-
нейшем развитии родного города, 
в том, кто будет принимать реше-
ния, концептуальные документы, 
если вы заинтересованы, чтобы в 
городскую думу пришли активные 
люди, которые душой болеют за 
Тобольск, которые не сотрясают 
воздух, а делают реальные дела, то 
на избирательный участок прийти 
надо.

Была поднята на конференции 
тема благоустройства. 

– Многое уже сделано, в том 
числе и под горой, но многие во-
просы – благоустройство, дороги, 
транспортные развязки – пока ещё 
в стадии решения. В старом городе 
приводить транспортную инфра-
структуру в нормативное состояние 
очень сложно. Этим всем мы начнём 
активно заниматься в Тобольске со 
следующего года.

Будем формировать дополнитель-
ные зоны благоустройства (парки, 
скверы), серьёзно заниматься благо-
устройством дворовых площадок. 

Будем решать назревшие вопросы 
в рамках государственно-частного 
партнёрства, потому что в статье 
«Оплата за коммунальные услуги» 
появилась ещё такая строка, как 
«капитальный ремонт». Её, есте-
ственно, будет недостаточно для 
того, чтобы осуществить все не-
обходимые работы по приведению 
в порядок жилфонда Тобольска. С 
точки зрения реконструкции города, 
приведения его в нормативное со-
стояние, созрел ряд проектов, и со 
следующего года мы будем активно 
двигаться в этом направлении, – ска-
зал Владимир Якушев.

Не осталась без внимания и соци-
альная сфера. В частности, прозву-
чал вопрос о жилищной программе 
«Молодая семья», о том, планирует-
ся ли её дальнейшая реализация. 

– Это одна из программ, по кото-
рой мы осуществляем государствен-
ную поддержку молодых семей 
- людей экономически активных, 
которые хотят двигаться вперёд и 
решить свою жилищную проблему. 
Сегодня мы формируем бюджет. 
Какие у нас будут возможности, и 
сколько денег мы сможем выделить 

по этой программе, станет оконча-
тельно известно, когда будет готов 
его проект. Но могу сказать уже сей-
час, что эта программа в расходной 
части бюджета будет присутство-
вать, – ответил губернатор. 

Судя по заданным вопросам, мо-
лодёжь Тобольска волнует, каким 
будет наш город, как будет разви-
ваться туризм, станет ли он доход-
ной отраслью. 

– Мы все силы бросили на то, что-
бы в новом виде предстал кремль со 
всеми его ансамблевыми объекта-
ми. Мы создали точку притяжения. 
Вокруг кремля появилась инфра-
структура. Сейчас нужно набирать 
обороты, и тот продукт, который мы 
имеем, надо уметь грамотно про-
дать. А объектов туристического 
показа в Тобольске будет появляться 
всё больше и больше. 

Вскоре, пока ещё в усечённом 
варианте, начнёт функционировать 
музей Менделеева. Надо, чтобы 
люди более осязаемо могли понять, 
что сделал для человечества наш 
великий земляк. Ещё одной мощ-
ной точкой притяжения станет Дом-
музей семьи Романовых. Подобного 
проекта нигде больше нет.

Стоит отметить и наши планы по 
развитию такого бренда, как все-
мирно известное имя «Распутин». 
Конкретно об этом говорить пока 
ещё рано, но есть и замыслы, и на-
работки.

Покидая информационную пло-
щадку, Владимир Якушев отметил:

– Очень важно, что в проекте 
«Я доверяю» участвуют молодые 
люди. Для меня было важно доне-
сти на встрече, какие точки роста 
есть у конкретного муниципали-
тета и какова значимость молодых 
людей в реализации проектов, 
которые продолжат начатое нами 
дело. через десять лет я хочу уви-
деть Тобольск современным горо-
дом с хорошей инфраструктурой, 
с удобными транспортными раз-
вязками, комфортной пешеходной 
зоной, велодорожками, нормаль-
ными переходами, красивыми зда-
ниями. Но самое главное, каким я 
хочу увидеть Тобольск – счастли-
вым и улыбающимся.

Владимир Якушев: 
«Тобольск должен 
стать счастливым» 
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У кандидата в депутаты То-
больской городской думы,  

руководителя исполкома «Единой 
России» в Тобольске Светланы Жу-
равлёвой репутация человека, к ко-
торому всегда можно обратиться со 
своей проблемой за гарантирован-
ной поддержкой и помощью.

– Светлана Геннадьевна, поче-
му Вы решили пойти в городскую 
думу?

– Моя деятельность всегда была 
связана с решением проблемных си-
туаций, организацией  трудоспособ-
ных коллективов, профессионально 
работающих с людьми. После инсти-
тута это были первичные комсомоль-
ские ячейки. Затем – центр раннего 
развития детского Дома творчества, 
загородные детские лагеря, про-
фильные смены для подопечных 
центра профилактики наркомании. 
В комитете по образованию – орга-
низация отдыха для людей пожилого 
возраста, создание молодёжной бир-
жи труда, совета рабочей молодёжи. 
Наконец – координирование первич-
ных партийных ячеек в микрорайо-
нах Тобольска, работа общественной 
приёмной. Сюда приходят люди с 

Светлана Журавлева: 
«Проблемы благоустройства 4 микрорайона 
решаемы»

разными проблемами: капремонт, 
переселение, вопросы с пропиской. 
Для меня уже давно в порядке вещей 
думать о том, как им помочь. За дол-
гие годы накоплен большой опыт 
сотрудничества с администрацией, 
хорошо известны пути решения 
проблем. Поэтому моё решение бал-
лотироваться в думу было вполне 
обдуманным и взвешенным.

– 4 микрорайон выбран неслу-
чайно? По нему уже были какие-
то наработки?

– Во-первых, здесь живут мои ро-
дители, поэтому я знаю хорошо этот 
микрорайон изнутри. Во-вторых, 
здесь есть активная партийная ячей-
ка, активный совет общественности, 
с которыми мы давно сотрудничаем 
и сообща решали многие вопросы. 
Давние контакты у меня с директо-
рами школ, детских садов, социаль-
но-реабилитационным центром для 
несовершеннолетних – всем мы уже 
оказывали содействие по партийной 
линии. В этом отношении мне не при-
дётся начинать, скорее – продолжать 
уже давно идущую работу.

– Кроме этого Вы ежедневно 
проводите по нескольку встреч с 

жителями микрорайона. На какие 
проблемы округа они обращают 
Ваше внимание?

– Больше всего наказов поступает 
по благоустройству дворов. Много 
вопросов, связанных с капиталь-
ными ремонтами, взаимоотноше-
ниями с управляющей компанией. 
Очень типичная для Тобольска и 
для округа проблема – отсутствие 
вместительных парковок во дворах, 
машины на газонах. Пешеходам во-
обще приходится нелегко – к город-
ской поликлинике, например, нет 
тротуара вообще, люди идут прямо 
по проезжей части. Необходимо эти 
вопросы срочно решать, включать 
эти участки в городскую программу 
благоустройства. 

– А что с капремонтами?
– Школа № 11 нуждается в сроч-

ном капитальном ремонте. Учебный 
год уже начался, а средств в бюдже-
те недоставало. Во время визита гу-
бернатора в Тобольск я обратила его 
внимание на эту проблему, пригласи-
ла его осмотреть здание, поговорить 
с директором. В итоге область выде-
лила 18 миллионов рублей на ремонт 
школы. Считаю, что капитальный ре-
монт любого здания в округе должен 
происходить под строгим контролем 
депутата и общественности, чтобы не 
допустить повторения ситуации, как 
в школе № 9. Она после реставрации 
стала настоящим украшением райо-
на, а подвал топит из-за нарушений в 
дренажной системе. Есть вопросы и 
по протекающим крышам жилых до-
мов после капремонта. Я уже занялась 
этими проблемами, не дожидаясь вы-
боров, так как решение несложное, а 
жители страдают.

– В чём Вы видите свою работу 
по округу в будущем?

– Все просьбы, наказы, пожелания, 
высказанные на встречах, будут обя-
зательно и оперативно исполнены. 
Я стану работать над включением 
территории и домов нашего округа в 
городские и региональные програм-
мы по благоустройству и капремонту, 
чтобы условия жизни здесь стано-
вились более качественными. Люди 
должны видеть конкретную работу 
– отремонтированные дороги, уют-
ные дворы с детскими площадками, 
решённые коммунальные проблемы 
в каждом доме. Только так и должен 
работать депутат.

Предвыборные агитационные материалы размещены и опубликованы бесплатно в соответствии с избирательным кодексом (Законом) Тюменской области, по заказу кан-
дидата в депутаты городской думы VI созыва Журавлёвой С.Г.

Предвыборные агитационные материалы размещены и опубликованы бесплатно в соответствии с избирательным кодексом (Законом) Тюменской области, по 
заказу кандидата в депутаты городской думы VI созыва Бакиевой Х.Х.

Предвыборные агитационные материалы размещены и опубликованы бесплатно в соответствии с избирательным кодексом (Законом) Тюменской области, по заказу 
кандидата в депутаты городской думы VI созыва Пономарёва А.К.

Предвыборные агитационные материалы размещены и опубликованы бесплатно в соответствии с избирательным кодексом (Законом) Тюменской области, по заказу кан-
дидата в депутаты городской думы VI созыва Кугаевского С.В.

Слова мудреца Сенеки: «Труд-
но привести к добру нраво-

учениями, легко – примером» 
актуальны и сегодня. Для дирек-
тора Тобольского пассажирского 
предприятия Сергея Кугаевского, 
депутата городской думы пято-
го созыва, они стали жизненным 
принципом. И свою депутатскую 
работу он строил таким образом, 
чтобы помочь тем, кому это сегод-
ня очень нужно, – своим избирате-
лям. 

Сергея Кугаевского в Тобольске 
наверняка знает каждый житель. 
Не только потому, что он директор 
большого стабильного пассажир-

Сергей Кугаевский: 
«Для народного избранника нет мелочей»

ского предприятия, но и потому, что 
родился и вырос он здесь. Его при-
знают за своего все – от инженера до 
рабочего. Наверное, потому, что он 
не сидит в кабинете, а постоянно на-
ходится в гуще событий, вникает во 
все проблемы сам, открыт и досту-
пен для людей. И на своем округе он 
не бросает работу на помощников, а 
предпочитает общаться с избирате-
лями сам.  Поэтому все проблемы 14 
округа ему известны из первых уст. 

С особым вниманием Сергей 
Кугаевский относится к старшему 
поколению. «Редеют ряды ветера-
нов. С каждым годом их остаётся 
всё меньше, поэтому мы должны 

успеть отдать им дань уважения се-
годня, – считает он. – Люди должны 
почувствовать настоящую заботу, и 
вполне в силах депутата сделать для 
них что-то доброе, поддержать, под-
бодрить наших славных тружени-
ков». В юбилейный год Победы он 
не оставил без внимания ни одного 
ветерана округа: лично поздравил с 
Днём Победы, взял на себя все затра-
ты по ремонту квартиры 90-летнего 
ветерана Фёдора Семеновича Терле-
ева, восьми фронтовикам оформил 
подписку на газету «Тобольская 
правда», а также организовал до-
ставку подарков губернатора вете-
ранам ко Дню Победы. Ежегодно ко 
Дню пожилого человека совместно с 
училищем искусств организовывает 
вечера-концерты. Внёс свой вклад 
и в доставку гуманитарной помощи 
жителям Донбасса.

А на новогодние праздники Сер-
гей Кугаевский непременно устраи-
вает снежный городок и ёлку для 
детишек 10 микрорайона. Благо-
даря неравнодушному отношению 
депутата к безопасности детей, по 
многочисленным просьбам жителей 
микрорайона установлен знак «Пе-
шеходный переход» у средней шко-
лы № 16. 

Кроме того, как председатель со-
вета автотранспортников Тобольска 
он подготовил и провёл уроки по 
безопасности для старшеклассников 
в школах №№ 9 и 16.

В последние два года дворы 10 и 
15 микрорайонов стали более ухо-
женными и красивыми, и в этом тоже 
немалая заслуга депутата Сергея 
Кугаевского. В текущем году новым 
асфальтом покрылись дороги вдоль 
жилых домов №№ 4 «а», 4 «б», 4 «в» 
и 20, появился тротуар и вдоль дет-
ского сада №48. Сергей Кугаевский 
убеждён, что добро всегда порожда-
ет добро. Работая в тесном контакте 
с исполнительной властью, внима-
тельно прислушиваясь ко всем нака-
зам жителей своего избирательного 
округа, Сергей Кугаевский намерен 
и дальше работать над благоустрой-
ством нашего микрорайона, для 
своих избирателей, которые верят в 
него и за которых он в ответе.

Вступил в завершающую 
стадию, очередной полити-

ческий марафон – предвыборная 
кампания по выборам депутатов 
Тобольской городской думы. Жи-
телям славного города предстоит 
13 сентября выбрать своих пред-
ставителей в городскую думу.

Особенностью дня голосования 
станет возрождение интриги и, как 
следствие, обострение политической 
борьбы. Соответственно и шансы 
оппозиционных партий в борьбе за 
власть существенно возрастают. За 
разъяснениями мы обратились к сек-
ретарю горкома КПРФ, коммунисту с 
33-летним стажем, кандидату в депу-
таты Тобольской городской думы по 
10 микрорайону Халие Халиулловне 
Бакиевой

Корр.: Уважаемая Халия Хали-
улловна! Последние социологиче-
ские опросы и результаты выбо-
ров показывают, что всё большее 
количество россиян утрачивают 
доверие к партии власти и ин-
ституту выборов. С чем, по ва-
шему мнению, связанно недоволь-
ства россиян этой политикой?

Халия Бакиева: По-другому быть 
не может. Представьте себе: если вы 
доверяете и надеетесь на кого-то, а 
этот абстрактный «кто-то» не оправ-
дывает ваших ожиданий, регулярно 
подводит вас, не сдерживает своих 
обещаний, обманывает и, я бы даже 
сказала, «кидает» вас, то со временем 
ваш кредит доверия к нему иссякает. 
И «единороссы» заслуживают такого 
отношения к себе. С каждым разом 
мне эта партия всё больше напоми-
нает профсоюз чиновников и олигар-
хов. Она, не стесняясь, вытирать ноги 
о принятые ею же законы, а власть 
при непосредственной поддержке 
партии ЕР продолжает неуклонно на-
ступать на наши права.

Неугомонно растут цены на про-
дукты и лекарства, тарифы на комму-

БАКИЕВА Халия Халиуллов-
на. Родилась в 1951 г. в д. Беляйка 
Уватского района.  По образова-
нию техник-строитель. Пенсио-
нер-общественник. Член КПРФ с 
1983 г.  Второй секретарь комите-
та Тобольского городского отделе-
ния КПРФ. Вдова. Детей нет.

13 сентября 10 микрорайон выбирает своего депутата!

Халия БАКИЕВА: «Главное преимущество 
КПРФ – всегда вместе с народом!»

нальные услуги, сокращаются рабочие 
места, разваливается производство. 
Воротилами местного разлива раску-
паются земли, леса и водоёмы. Даже 
санкции Запада против России не про-
будили власть. Она не поднимает с ко-
лен сельское хозяйство, а всё завозит 
из-за рубежа. Отечественный произво-
дитель загибается от экономических 
отношений с властью. На поддержку 
сельского хозяйства выделяется ме-
нее 1% бюджетных средств. Да чего 
там говорить, чиновники даже на соб-
ственное содержание больше тратят. 
Зачастую сельхозпроизводитель вы-
нужден работать себе в убыток, только 
бы сохранить производство, так его 
ещё и высокими ценами на топливо 
давят! А наших бабулек, которые тор-
гуют дарами с приусадебных участ-
ков, в ноябре обложат налогами. Кто 
об этом знает? Только те, кто прини-
мал этот закон! 

Молодые специалисты не могут 
найти себе работу, а люди пред-
пенсионного возраста остаются не-
востребованными на рынке труда. 
Большинство имеющихся вакансий 
низкооплачиваемы, поэтому многие 
мужики, чтобы прокормить семью, 
вынуждены уезжать на заработки в 
другие регионы.

Под предлогом нецелесообразности 
разваливаются предприятие за пред-
приятием. По всей стране стоят раз-
валенные и разграбленные фабрики 
и заводы. Это относится и к нашему 
городу: разрушены ДОЗ, швейная и 
ковровые фабрики, мясокомбинат, 
пивзавод, зерносклад. Нам говорят об 
экономическом кризисе, но почему-то 
умалчивали о том, что за один кризис-
ный год число долларовых миллиарде-
ров в нашей стране возросло с 10 до 
60 человек, а число малообеспечен-
ных россиян увеличилось до 40%. В 
Тобольске таковых уже 8 000. 

Корр.: Как КПРФ воспринимает 
народное недовольство?

Халия Бакиева: У всякого недо-
вольства есть свои объективные при-
чины. КПРФ – единственная партия, 
сформированная народом и из на-
рода! Коммунисты – часть народа, и 
ничто народное нам не чуждо. Мы 
всегда стоим во главе народного про-
теста, как на общефедеральном, так 
и на муниципальном уровнях. КПРФ 
– единственная сила, кто проголосо-
вал против повышения тарифов на 
жилищные услуги. И вообще, про-
грамма КПРФ основана на основных 
требованиях граждан, предъявляемых 
к власти, и учитывает интересы само-
го обширного круга людей.

Корр.: Готова ли КПРФ со-
ставить реальную конкуренцию 
партии власти в борьбе за места 
в федеральном, региональном и 
местном парламентах?

Халия Бакиева: Если не мы, то 
кто? Так что участие в выборах – это 
не наша прихоть. Это долг. Главное 
преимущество КПРФ – всегда вме-
сте с народом!

Беседовал Юрий Юхневич
За коммуниста Халию БАКИЕВУ голосуют:

Избирательный участок № 1816
(Школа № 16)

10 микрорайон дома №№ 34, 35, 36, 39, 45, 67, 69, 71, 71 «А», 74
15 микрорайон (полностью); 18 микрорайон(полностью)

Избирательный участок № 1817
(Школа № 16)

10 микрорайон дома №№ 1, 2, 7, 8, 9, 10, 25

13 СЕНТЯБРЯ ВСЕ НА ВыБОРы! ПОДДЕРЖИТЕ КОМАНДУ КПРФ! ЗА БАКИЕВУ! ЗА НАРОД!

Родился в 1979 году. Окончил 
школу,  поступил в Уральскую 

государственную лесотехническую 
академию в г.Екатеринбурге. Полу-
чил диплом инженера по специаль-
ности «Лесное и лесопарковое хо-
зяйство».  Вернулся домой и начал 
трудиться в Тобольском лесхозе. 
Прошёл трудовой путь от помощ-
ника лесничего  до заместителя ди-
ректора производственного отдела, 

Кандидат  в депутаты Тобольской городской думы VI созыва 
по избирательному  округу № 5

Пономарёв Алексей Константинович
ДАВНО ПРИШЛО ВРЕМЯ  КОНКРЕТНЫХ  ДЕЛ!

главного инженера и  исполняюще-
го обязанности директора Тоболь-
ского лесхоза. В 2007 году открыл 
собственное предприятие  «Исток». 
Женат, воспитывает двух доче-
рей, увлекается  охотой, рыбалкой,                                                                                                      
туризмом. Занимает активную граж-
данскую позицию.

– Твёрдо убеждён, что задача 
депутата городской думы – обе-
спечить качество жизни граждан 

по месту жительства. Для осу-
ществления этой задачи у меня 
есть необходимые ресурсы и воз-
можности, жизненная энергия, 
здоровый энтузиазм и огромное 
желание идти навстречу людям 
конкретными делами. Я готов и 
могу вместе со  своими избирате-
лями сделать территорию округа 
эстетически привлекательной,  
комфортной для проживания. 

Я знаю как, и смогу:
● Благоустроить и озеленить тер-

риторию избирательного округа.
● Обустроить детские, спортив-

ные площадки и зоны отдыха на 
округе.

● Отремонтировать дороги, тро-
туары и проезды внутри микрорай-
она.

● Благоустроить территорию, 
прилегающую к гаражным коопера-
тивам.

● Оказать адресную помощь вете-
ранам войны и труда, многодетным, 
малообеспеченным семьям и дру-
гим социально незащищённым ка-
тегориям граждан, а также  оказать 
поддержку в реализации их прав на 
получение социальных гарантий.

● Обеспечить тесное взаимодей-
ствие с управляющими компаниями  
и  контроль по вопросам предостав-
ления услуг ЖКХ.

● Обеспечить  реализацию про-
грамм капитального ремонта много-
квартирных жилых домов.

● Реализовать на территории 
округа муниципальные программы 
поддержки молодёжи и подростков. 

● Обеспечить законность и поря-
док на территории округа.

ЭТО ДЛЯ МЕНЯ 
ВАЖНО!

РОДИНА.
ТОБОЛЬСК.

СТАРИКИ.
МОЛОДЁЖЬ.

СЕМЬЯ.
ДЕТИ.

«ИСТОК».
ДРУЗЬЯ.

Готов  свои  знания, ресурсы, 
возможности  применить  для  об-
устройства территории  избира-
тельного округа  и   будущего  То-
больска!
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Предвыборные агитационные материалы размещены и опубликованы бесплатно в соответствии с избирательным кодексом (Законом) Тюменской области, по заказу кан-
дидата в депутаты городской думы VI созыва Макарова А.Е.

Предвыборные агитационные материалы размещены и опубликованы бесплатно в соответствии с избирательным кодексом (Законом) Тюменской области, по заказу канди-
дата в депутаты городской думы VI созыва Шаниной Е.И.

В городской думе Екатерина Ивановна Шани-
на возглавляет комиссию по местному само-

управлению и молодёжной политике. А на 5 избира-
тельном округе люди знают её как человека, немало 
сделавшего для 7 «а» микрорайона. Ведь депутат с 
15-летним стажем точно знает, как решать пробле-
мы и работать с жителями.

– Екатерина Ивановна, какие проблемы Вашего 
избирательного округа поручили Вам решить изби-
ратели в течение ближайших 5 лет? Над чем вы на-
мерены работать?

– Я намерена и дальше работать над развитием инфра-
структуры микрорайона. По сравнению с другими окру-
гами очень многие наши дворы и дома вошли в город-
ские и областные программы благоустройства, сделан 
серьёзный задел на будущее. 

Большинству домов в 7 «а» микрорайоне более 25 лет, 
а это значит, что подходит время капремонта. В ближай-
шее время по областной программе работы начнутся в 
домах №№ 3, 4, 7, 7 «а», 7 «б», 8. Также будет отремон-
тирована школа № 17. Задача депутата – вместе с жиль-
цами контролировать качество, чтобы потом не было 
нареканий.

Большие планы я наметила по благоустройству при-
домовых территорий. Будет завершена реконструкция 
спортивно-игрового комплекса во дворе домов №№ 7 «а» 
и 7 «б». Для завершения работы не хватило средств, но 
сейчас они уже найдены. Кстати, местные ребята оцени-
вают её на 10 баллов даже в незавершённом виде. 

Возле домов №№ 6 и 4, где уже частично начались 
работы, будут зонированы просторные парковки, и жи-
телям не придётся больше ставить свои машины в грязь 
или на газоны. 

Благоустройство ждёт также двор дома № 3. Я доби-
лась выделения средств и для дворов за подстанцией – 
у домов №№ 41, 39/1, 39/2, 39 «а», 37 «г», 37 «д», 36. 
Здесь будут полностью реконструированы площадки, 
заменены малые архитектурные формы – и игровые, и 
спортивные, отремонтирован внутридворовый проезд, 
построены удобные тротуары. Кстати, тротуары появят-
ся не только внутри дворов, но и вдоль улиц.

– А сами уличные дороги подвергнутся рекон-
струкции?

– После моих многочисленных обращений и запросов 
наконец в сентябре начнётся ремонт дороги за школой  
№ 17  – от Комсомольского проспекта до С.Ремезова. 
Одновременно пойдёт отсыпка дороги от дома № 4 до 
№ 2 вдоль гаражей. А в следующем году будет про-
должена реконструкция Комсомольского проспекта за 
подстанцией, что позволит провести туда современные 
инженерные сети. Наверное, вы обратили внимание, что 
возле дома № 39/2 не так давно появился новый оста-
новочный комплекс? Скоро появится ещё один – возле 
дома № 39/1, на конечной остановке маршрута № 3.

В более отдалённой перспективе планирую добиться 
строительства в этом районе детского сада, начальной 
школы, филиала поликлиники, полной реконструкции 
дорог и инженерных сетей. Уверена, что благодаря моим 
профессиональным знаниям, опыту и налаженным де-
ловым связям с представителями городской власти, 
общественностью, местным бизнесом мне удастся ещё 
многое сделать на благо округа.   

– При Вашем участии в городе создано и действует 
большое количество общественных организаций и 
структур, работающих на динамичное развитие го-
рода и обеспечение достойной жизни для тоболяков. 
Расскажите, пожалуйста, коротко о каждой из них? 

– Это общественный совет города, в который входят 
45 самых активных и неравнодушных граждан Тоболь-
ска. Без него не принимается ни одно важное решение 
– это площадка для диалога жителей с исполнительной 
властью. Общественный экологический совет следит за 
состоянием природной среды в городе. Я являюсь кура-
тором молодёжного парламента Тобольска и координа-
тором социально значимых молодёжных проектов для 
детей-сирот и инвалидов, ветеранов, малообеспеченных 
и многодетных семей. Мы проводим множество акций, 
ставших традициями нашего города: «Золотые купола», 
«Новогодний квест», «Ребята с нашего двора», в которых 
с удовольствием принимают участие тысячи тоболяков.

Екатерина Шанина: 
«В планах – ремонт и благоустройство 
7 «а» микрорайона»

Александр Макаров – корен-
ной тоболяк из семьи рабо-

чих. Выпускник школы № 4. В 1994 
году он окончил Тюменский госу-
дарственный медицинский институт 
по специальности «Лечебное дело». 
Свою врачебную деятельность он 
начал акушером-гинекологом в 
Уренгойской районной больнице. В 
2000 году вернулся в Тобольск, где 
прошёл путь от врача до заместителя 
главного врача областной больницы 
№3 по акушерской и гинекологиче-
ской работе.

За свою работу он отмечен многи-
ми городскими, областными, ведом-
ственными наградами. Особенно он 
дорожит памятным знаком «За за-
слуги перед городом», которого был 
удостоен в 2014 году.

Александр Егорович как врач зна-
ет, что благополучие общества закла-
дывается в здоровой и счастливой 
семье. И он вместе со своими колле-
гами стоит на страже здоровья ново-
рожденных и их мамочек. Как-то он 
пошутил: «Если бы новорожденные 
имели право голоса, каждый пятый 
при появлении на свет проголосовал 
бы за доктора Макарова». Конечно, 
малыши не проголосуют, а вот бла-
годарные за подаренное счастье ро-
дители – другое дело.

По своей натуре Александр Мака-
ров – великий труженик. Его хвата-
ет и на руководство перинатальным 
центром, где приходится решать во-
просы как медицинского, так и хо-
зяйственного плана, и на врачебную 
деятельность, и даже на ночные де-
журства. Он человек с повышенным 
чувством ответственности, привык-
ший всё, за что ни берётся, выпол-
нять на совесть и до конца.

Если избиратели окажут ему до-
верие, в его лице они обретут за-
щитника их жизненных интересов. 
Александр Макаров уверен, что все 
тоболяки достойны жить в чистом, 
красивом, благоустроенном горо-
де, что уровень их жизни должен 
подняться на качественно новый 
уровень. При этом он не обещает 
больше, чем может выполнить. А в 
депутатской работе рассчитывает на 
поддержку общественников округа.

В планах у него добиться, что-
бы на округе появился участковый 
врач-терапевт, чтобы почаще на 
территории округа работал мобиль-
ный комплекс (УЗИ, ЭКГ, флюоро-

держке «Единой России». «Помните, 
раньше отцы взбирались по деревьям, 
чтобы увидеть свою супругу и ребё-
ночка. Сейчас родственники без проб-
лем могут посетить мамочку с ново-
рожденным в перинатальном центре. 
А разве мы думали тогда, что сможем 
выхаживать 500-граммовых малы-
шей? Сегодня это уже стало нормой», 
– делится своими мыслями Алек-
сандр Егорович. 

Мы доверяем Александру Ма-
карову самое дорогое – рождение 
наших детей, их здоровье в первые 
дни жизни. Перинатальный центр 
под его руководством стал образцо-
вым лечебно-профилактическим уч-
реждением. Поэтому мы наверняка 
можем доверить ему и решение жиз-
ненно важных проблем, которые он, 
без сомнения, будет решать честно и 
эффективно.

В период предвыборной кампа-
нии Александр Егорович побывал 
во всех дворах округа № 18, обсудил 
с жителями их самые острые проб-
лемы. Большинство из них связано 
с ЖКХ – крыши, подвалы, необхо-
димость в текущем и капитальном 
ремонте. Нуждаются в благоустрой-
стве придомовые территории. Мно-
го нареканий услышал он от горо-
жан по поводу работы городской 
поликлиники. Все эти вопросы он 
считает решаемыми. Ему, коренно-
му тоболяку, который ещё помнит 
старый город с деревянными мо-
стовыми и видит разительные пере-
мены в сегодняшнем Тобольске, хо-
чется приложить максимум усилий 
для того, чтобы древний сибирский 
стольный град стал ещё краше.

графия, маммография), обеспечить 
контроль над качеством услуг, ока-
зываемых управляющими компа-
ниями «Жил-Град», «Историческая 
часть», «Комфортный дом». Доби-
ваться благо устройства придомовых 
территорий, проводить совместно 
со специалистами ссузов профес-
сионально-ориентационную работу 
с молодёжью, чтобы большинство 
наших молодых людей смогло найти 
достойную работу.

О себе Александр Егорович рас-
сказывает: « Я – обыкновенный че-
ловек. Я живу в том же городе, что 
и мои избиратели, в обыкновенной 
квартире. Хожу по тем же улицам, 
посещаю те же магазины. У меня 
пожилые родители, которые требу-
ют внимания и помощи. Так что мне 
хорошо знакомы проблемы, с кото-
рыми ежедневно приходится сталки-
ваться пожилым людям». На вопрос, 
почему баллотируется в думу, он от-
вечает честно: « Есть вещи, которые 
я могу сделать во благо землякам. И, 
думаю, стоит попробовать. Конечно, 
я не могу всем избирателям выдать 
новые квартиры, но на какие-то про-
цессы могу повлиять, а в каких-то 
принять непосредственное участие. 
Главная задача депутата – слушать 
своих избирателей и исполнять на-
казы».

Александр Макаров стал «едино-
россом» не ради каких-то карьерных 
соображений. Он сделал это потому, 
что согласен с основными направле-
ниями работы правящей партии. Для 
него как врача очень важны прогрес-
сивные перемены в здравоохранении, 
а они произошли именно при под-

Дома: 7 мкр., дома №№ 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 10, 11, 12, 12 «а», 16, 20, 21, 35, 
36, 36 «б», 38, 45, 46 «а», 46 «б», ул. С. Ремезова, дома с № 133 до № 171/1

Уважаемые земляки, избира-
тели округа № 7, жители нашего 

замечательного города!
Вероятно, моя молодость 5 лет 

назад стала той самой преградой, 
которая не позволила мне, совсем 
ещё юнцу, заручиться Вашим вы-
соким доверием и стать депутатом. 
На сегодняшний день мне 30. Я не 
сидел сложа руки! За это время на-
брался опыта в общественной дея-
тельности, ещё больше полон сил 
и энергии для занятий полезными, 
добрыми делами, направленными 
на благоустройство нашего округа 
и оказанию всесторонней помощи 
всем категориям граждан.

С 30.03.2014г. являюсь председа-
телем совета местного отделения 
политической партии «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ». За это время 
Тобольским отделением оказана 
помощь многим людям. С июля 

2014 года ведётся бесплатная юри-
дическая консультация для жителей 
г. Тобольска и Тобольского района. 
За помощью в приёмную партии об-
ратилось более 300 человек, кроме 
консультаций оказывалась и иная 
помощь юридического характера. 

Работы, проведенные по обра-
щениям граждан:

1. Демонтаж деталей конструк-
ций, находящихся в непосредствен-
ной близости от детской площадки 
(куски торчащих из-под земли труб, 
арматуры), представляющих опас-
ность для жителей, как взрослых, 
так и маленьких (играющие дети 
могут не заметить их в траве и спот-
кнуться, разбив при этом не только 
ноги, но и голову!!!) 

2. Вывоз строительного мусора, 
завоз чернозёма для создания цве-
точных клумб, завоз песка на дет-

ские площадки. Оказана помощь в 
монтаже спортивных конструкций в 
мкр. Менделеево.

3. В зимнее время вели особый 
контроль за уборкой снега во дворах 
4 мкр. (по просьбе и при содействии 
депутата округа). Благодаря чему 
завалов снега на округе было гораз-
до меньше, чем в других микрорай-
онах. В случае избрания депутатом 
данный опыт обязательно применю 
на нашем округе. Скажу больше, я 
гарантирую чистоту дворов от снега 
на протяжении всего избирательно-
го срока.  

4. Оказание помощи в судебных 
разбирательствах. В четырёх су-
дебных разбирательствах вынесено 
решение в пользу собственников 
квартир. Вопросы касались прове-
денного капитального ремонта, его 
качества и объема выполненных 
работ.

5. Проведено более 20 осмотров 
кровель, домов, подвальных поме-
щений – в результате составлены 
заявления в Государственную жи-
лищную инспекцию (ГЖИ), контро-
лирующие и надзирающие органы. 
По составленным заявлениям в 
адрес управляющих компаний вы-
несены предписания об устранении 
допущенных нарушений, вынесены 
штрафы, должностные лица при-
влечены к административной ответ-
ственности.

6. В результате проведённой ауди-
торской проверки выявлено хище-
ние УК у собственников помещений 
в размере более 500 тыс. рублей.

7. Собрано более 1 500 подписей 
за снижение тарифов по ЖКХ, в на-
стоящий момент документы нахо-
дятся в администрации города.

Стать депутатом в моём понима-
нии – это прежде всего стать тем, 
кого избрал народ для защиты сво-
их интересов. Американцы говорят: 
«Сделай или умри», но моё жизнен-
ное кредо как настоящего русского 
человека и инженера: «Умри, но 
сделай!». Этому лозунгу я и буду 
следовать в своей депутатской де-
ятельности. Поставив перед собой 
цель навести порядок в Нашем 
округе, убеждён, что с Вашей под-
держкой Мы обязательно достигнем 
намеченного результата.

Николай Владимирович Крылов

За здоровье и комфортна злобу дня

общественный урок



отвечает 
вера ивановна

Вера ХОХЛОВА

Лада ЛИСОВА

ЗАЯВЛЯЕТ ЗАМЕСТИТЕЛь 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ КОМИТЕ-
ТА ЖКХ АДМИНИСТРАцИИ 
ТОБОЛьСКА ЕВГЕНИй 
КУРАч.

– И каким же  образом? – задаёт 
вопрос корреспондент.

– За счёт эффективного выполне-
ния программы капитальных ремон-
тов многоквартирных домов. Но это 
будет возможно только в том случае, 
если собственники будут ежемесяч-
но вносить взнос за капитальный 
ремонт.

– Это ведь и так ясно. Есть за-
кон…

– Да, это так. Новый закон – фе-
деральный, и каждый гражданин 
страны обязан его выполнять. Закон 
о капитальном ремонте призван обе-
спечить меры безопасности нашего 
жилого фонда. 

Начисления за капитальный ре-
монт начались с 1 мая текущего года. 

Реанимировать жилой 
фонд возможно 

Хочу особо подчеркнуть, что  взно-
сы за капитальный ремонт  в общую 
копилку платят не только жители 
Тюменской области, но и всей стра-
ны, только цена за квадратный метр 
по регионам разнится. 

– Программа принята на феде-
ральном уровне. Но тема остаёт-
ся дискуссионной. В чём, на ваш 
взгляд, основная причина непо-
нимания?

– К сожалению, нашим  людям 
много лет внушали, что государство 
всё за них сделает. Так бы они, на-
верное, и жили, если бы на смену  
советским  временам не пришли 
другие. Началась поголовная при-
ватизация квартир, которая подразу-
мевала полную ответственность за 
содержание своего имущества. Но 
почему-то многие наши граждане 
считают, что в собственности толь-
ко квартира, а дома должно ремон-
тировать государство. Отсюда и их 
требования, чтобы власти взяли на 

себя  ремонт их дома, а они готовы 
платить только 15% от общей стои-
мости. Это они считают по справед-
ливости.

– А как по справедливости?
– Жители многоквартирных до-

мов должны нести бремя содержа-
ния своего имущества. Поэтому и 
был принят закон о капитальном ре-
монте, благодаря которому мы мо-
жем в течение длительного периода 
небольшими суммами накапливать 
деньги. Социально незащищённым 
категориям граждан предоставля-
ются льготы на оплату взносов. 
Малоимущие также могут подать 
документы на получение субсидии.

– Но сбор средств в фонд капи-
тального ремонта у нас в области 
всё-таки идёт. Насколько активно?

– Только за июнь-июль сбор со-
ставил более 70 процентов. Значит, 
понимание есть, и программа капи-
тального ремонта многоквартирных 
домов претворяется в жизнь.

ТАКОй ТЕМОй ОБъЕДИ-
НЕНы ВСЕ ОБщЕСТВЕН-
НыЕ УРОКИ, КОТОРыЕ 
ТРАДИцИОННО ПРОХОДЯТ 
В ТОБОЛьСКЕ В НАчАЛЕ 
УчЕБНОГО ГОДА.

Уже на протяжении несколь-
ких лет вместо учителей к доске с 
указкой выходят известные люди 
нашего города – это представите-
ли всех структур власти, народ-
ные избранники, руководители 
больших и средних предприятий 
и организаций, ветераны педа-
гогического труда, заслуженные 
и почётные граждане Тобольска, 
общественные деятели, художе-
ственная интеллигенция и пред-
ставители духовных конфессий. В 

общем, те тоболяки, для которых 
родной город – это не пустой звук, 
которые болеют за его развитие 
всей душой. Поэтому и ведут они 
свой разговор с юными гражда-
нами города о славном прошлом, 
настоящем и будущем древней сто-
лицы Сибири. В ходе обществен-
ных уроков ребята также узнают о 
развитии инфраструктуры города, 
о героях земли Тюменской, о том, 
как стать настоя щим инициатив-
ным гражданином своего города. 

В этом году более 70 человек, в 
том числе первые лица администра-
ции и думы, готовы идти в учителя. 
Известно, что общественные уроки 
продлятся до 23 сентября и пройдут 
во всех 22 общеобразовательных за-
ведениях города.

Мой город, моя судьба
Хочется тепла

– Мы ЖИВёМ В СИБИРИ, 
И НыНЕШНЕЕ  ЛЕТО, КАК 
НИКОГДА, ДОКАЗАЛО НАМ 
ЭТО. НО ТАК ХОчЕТСЯ 
ТЕПЛА, ЕСЛИ НЕ ПРИРОД-
НОГО, ТО ХОТЯ Бы ДОМА. 
КОГДА ЖЕ В НАШИХ 
КВАРТИРАХ БУДЕТ ТЕПЛО?

ВАЛЕНТИНА СМИРНОВА  

Отвечает заместитель предсе-
дателя комитета по ЖКХ адми-
нистрации Тобольска Евгений 
Курач:

– Надеюсь, в сентябре погода  
ещё побалует нас бабьим летом, ну 
а если нет, то, чтобы подать тепло 
в квартиры, необходимо выдержать 
определённые условия, прописан-
ные правилами, то есть, чтобы в те-
чение пяти дней температура возду-
ха на улице  была ниже +8 градусов.
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Щебень, 
песок,
керамзит

 8-912-398-04-84

НАстройкА
ремоНт

 8-919-936-62-49

теЛеВИЗороВ, 
мИкроВоЛНоВЫХ 
ПеЧей 
НА ДомУ.

Выкуп 
автомобилей. 

Расчет 
за час.

 8-982-966-47-77

в с. Булашово, 54,3 кв.м, вода, 
гараж, баня, овощная яма, 
хозпостройки, 13 соток.

 8-919-924-69-03

Продам дом

ПРОДАЁТСЯ 
ГАРАЖ

в кооп. «Сирена», р-н 
гормолзавода (погреб, свет, 
охрана, видеонаблюдение)

 8-922-263-62-58.

Продается дача «СНТ Виктория», 
район Юрты Иртышатские, Вагайское направление, 23 км от города, 5 сот.
Домик кирпичный 5х5, снаружи оштукатурен, внутри обшит вагонкой. 

Баня рубленая, теплица металлическая, 2 парника, колодец.
Электричество круглый год, водопровод в летний период, автобус ходит 4 

раза в день. Вокруг смешанный лес, река Заимка, рыбалка. 
Цена – 450 000 рублей, торг.

Телефон 8-922-488-80-23.

 8-919-959-01-62

уголь 
с доставкой

Сдам 
в аренду или 

продам украшение 
на свадебную 

машину.

 8-919-940-97-77

ПРодам 
свадебное платье, 

идеальное состояние, 
белое, с небольшим шлейфом, 

кольца в подарок.
Цена - 17 тыс. руб, торг.

 8-919-940-97-77

ПРОДАМ 
аппарат по продаже 

бахил «Бахилыч» 
с функцией выдачи 
сдачи, приёмом 
монет и купюр.

 8-922-483-75-23.

Продаю мёд
2015, 
белая акация и др, 

с доставкой.
8-932-328-22-04

         16 сентября в  ДК «Синтез «с 9.00 до 17.00
Крупный производитель «Меховой Мир»                             

 и новосибирская компания «ГРАЦИЯ МЕХА»
Проводит ярмарку

• Дубленок, 
• кожаных пуховиков
• Шуб из мутона, норки, бобра, нутрии 
  от 38 по 64 размер
• Мужских и женских головных уборов!
Беспроцентный кредит до 3-х лет
ОАО Альфа Банк ,ОАО ОТП Банк 
Рассрочка 0%  
Скидки до 50%
www.mehovoi-mir.ru ПРОДАЁТСЯ 

СРОЧНО! 
электроплита 

«BOSH»

 8-912-385-31-75

Поздравляем с днём рождения 
Геннадия Константиновича Уткина!

Желаем удачи и добра,
Пускай всегда сбываются мечты,
Желаем мы душевного тепла,
И настоящей в жизни красоты.
Хотим, чтоб к Вам везение пришло,
Чтоб каждый миг Вам радость приносил,
Желаем много счастья всем назло,
Удачи Вам, и бодрости, и сил!

Тобольская городская дума 
выражает глубокие соболезно-
вания Воробьёву Евгению Ми-
хайловичу по поводу прежде-

временного ухода из жизни его 
супруги 

ЛЮДМИЛЫ 
ВАСИЛЬЕВНЫ.

Коллективы редакций газет 
«Тобольская правда» и «Совет-
ская Сибирь» выражают собо-
лезнования Людмиле Павловне 
Дековой по поводу кончины её 

матери 
МАРТЫНОВОЙ 

МАРИИ
ИЛЬИНИЧНЫ

Коллектив сотрудников 
администрации г. Тобольска 

выражает искренние соболез-
нования бывшему главе города 
Тобольска Воробьёву Евгению 
Михайловичу в связи с прежде-

временной смертью жены
ЛЮДМИЛЫ ВАСИЛЬЕВНЫ.

Скорбим вместе с Вами.

Продам
квартиру 2-комн.в мкр. Мен-

делеево или обменяю на 1-комн.
Телефон 8-922-047-35-87.

***
квартиру 3-комн., 69 кв.м, в 4 

мкр., д. 32, 8 этаж. Цена – 2 750 
тыс. руб. торг.

Телефон 8-922-047-35-87.
***

квартиру 4-комн., 8 мкр., на-
против трЦ «Жемчужина сибири».

Телефон 8-982-949-37-19.
***

доМ благоустроенный по адре-
су 2-й луговой переулок, 8. ото-
пление, газ, вода, туалет, баня, 
хозпостройки, насаждения.

Телефон 8-912-992-76-18.
***

дачу в кооп. Магистраль, 7,5 
сот., вода, свет, охрана, насажде-
ния, дом.

Телефоны 27-96-38, 8-904-873-
53-83.

***
дачу в снт «зоренька», вода, 

свет, насаждения, дом, теплица. 
земля в собственности.

Телефоны 8-912-927-13-51.
***

ГараЖ 8,5х3,9 по ул. б. сибир-
ская (р-н г-цы Георгиевская)

Телефоны 27-96-38, 8-904-873-
53-83.

***
ГараЖ металлический 3х6. 

Цена – 35 тыс. руб. торг.
Телефон 8-919-942-80-31.

Сдам
квартиру 1-комн. без мебели, 

в мкр. Менделеево или меняю на 
комнату в общежитии.

Телефон 8-919-936-52-71.
***

квартиру 2-комн., 8 мкр., на 
длит. срок.

Телефон 25-21-45, 8-922-079-
77-77.

***
квартиру 2-комн. по ул. ре-

мезова, 3.
Телефон 8-992-302-24-30.
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Жить здорово! за ваше и наше здоровье наше всё
Наталья ЮРЬЕВА

Николай ЛОСКУТОВ (фото)
Инна ЛЕНСКАЯ Екатерина ВОЛЬНОВА

Тобольск – наша судьба
В ШКОЛЕ № 5 СОСТОЯЛСЯ ПЕРВый ОБщЕСТВЕННый 
УРОК ДЛЯ СТАРШЕКЛАССНИКОВ, НА КОТОРОМ В РОЛИ 
ПЕДАГОГА ВыСТУПИЛА КОРЕННАЯ ТОБОЛЯчКА, НА-
чАЛьНИК ТЕНДЕРНОГО ОТДЕЛА ООО «ТОБОЛьСК-НЕФТЕ-
ХИМ» НАТАЛьЯ ЗОЛьНИКОВА.

Как представитель нефтехимической отрасли, Наталья Георгиевна посвя-
тила свой урок строительству «гиганта на Иртыше», развитию Тобольской 
промышленной площадки (ТПП), новым производственным мощностям 
предприятий СИБУРа, а также созданию рабочих мест и подготовке квали-
фицированных кадров для ТПП. 

– Я родилась и живу в Тобольске, горжусь тем, что работаю на таком произ-
водстве, – отметила Наталья Зольникова. – Многих жителей волнуют сегодня 
экологические вопросы. Хочу подчеркнуть, что контроль на ТПП осуществляет 
международная консалтинговая компания. И если бы возникли какие-то малей-
шие нарушения, они сразу бы запретили наше производство. В городе, букваль-
но недалеко от вашей школы, находится экологический пост, осуществляющий 
регулярный контроль состояния атмосферного воздуха. 

Также старшеклассники узнали о сотрудничестве школы и предприятия, 
об образовательных проектах СИБУРа и социальной политике, о преимуще-
ствах работы на ТПП.

– Этот урок многое нам дал – у нас появилась уверенность в будущем, что 
мы сможем после школы найти себе достойное применение, – поделились 
школьники своими оценками урока.

У ДЕТЕй ИЗ МАЛООБЕС-
ПЕчЕННыХ СЕМЕй ПО-
ЯВИТСЯ ВОЗМОЖНОСТь 
БЕСПЛАТНО ЗАНИМАТьСЯ 
В КЛУБЕ «АТЛЕТИКО». 

Дети, желающие вести здоровый 
образ жизни, которые не могут по-
зволить себе приобрести абонемент 

Социальная нагрузка

в современный спортивный зал, не 
останутся без поддержки.

Директор бизнес-центра «Югра» 
Владимир Филатов предложил реа-
лизовать социальную программу, на-
правленную на поддержку подрост-
ков из малообеспеченных семей.

Он сам привержен здоровому обра-
зу жизни и посещает недавно открыв-

шийся тренажёрный зал, испытывая 
оснащение для силовых упражнений.

К ним скоро добавятся беговые 
дорожки и зона для занятий фитне-
сом и йогой – дети смогут не только 
накачивать мышцы, но и просто под-
держивать хорошую физическую 
форму,  а на йога-тренингах – вос-
станавливать душевное равновесие.

В цЕНТРЕ МОЛОДёЖНыХ 
ИНИцИАТИВ (цМИ) 
ПРОШЛО МЕРОПРИЯТИЕ, 
В ХОДЕ КОТОРОГО 
СОСТОЯЛОСь 
ЗНАКОМСТВО НОВыХ 
ВОСПИТАННИКОВ СО 
СТУДИЯМИ, СЕКцИЯМИ И 
КРУЖКАМИ ЗАВЕДЕНИЯ 
МОЛОДёЖНОй ПОЛИТИКИ 
ГОРОДА.

Юные тоболяки с радостью за-
писывались в различные студии, а 
таковых немало в цМИ. Так, глав-
ный специалист отдела по клубной 
работе цРМПП Альбина Алек-
сеева  рассказала детям о классе 
хореографии, где подростки раз-
учивают движения классических 
и современных танцев, а также 
хип-хопа. Ребята узнали о кружке 
«Боулдеринг», где можно подна-
тореть в скалолазании, а также про 
изостудию «Ультра», где дети раз-
вивают творческие способности 
посредством живописи.

Будущие воспитанники цМИ, 
которых в тот день было более 
300 человек, с интересом про-
слушали информацию о швей-
ном цехе цМИ, студии «Гита-
ра», рок-клубе Hard, модельной 
и театральной студиях, город-
ском молодёжном пресс-центре 
«Горизонт», театральной студии 
«Ералаш» и клубе «Молодая се-
мья», который с середины сентя-
бря будет работать на базе цМИ.

Талантливый 
ералаш

против террора

Нам нужен мир
Лада ЛИСОВА

Гибдд сообщает
Светлана СУРАЕВА

С 1 АВГУСТА ПО 1 СЕН-
ТЯБРЯ ГОСАВТОИНСПЕК-
цИЕй МО МВД РОССИИ 
«ТОБОЛьСКИй» БыЛО 
ПРОВЕДЕНО ПРОФИЛАК-
ТИчЕСКОЕ МЕРОПРИЯТИЕ 
«ВНИМАНИЕ, ПЕРЕЕЗД!».

В рамках мероприятия правоохрани-
тели распространяли листовки о необ-

В МУЗЕЕ ИСТОРИИ БО-
ЕВОй СЛАВы (НА БАЗЕ 
ШКОЛы №18) ПРОШёЛ 
ОчЕРЕДНОй УРОК МУЖЕ-
СТВА.

Заведующий музеем Владимир 
Марченко познакомил подрост-
ков из специализированной груп-

пы подготовки к военной службе 
«Беркут» с понятиями «терро-
ризм» и «террористический акт», 
рассказал о мерах личной без-
опасности, соблюдение которых 
поможет сохранить здоровье и 
жизнь, позволит не стать жертвой 
террористов. 

Завсектором по допризывной 
подготовке цРМПП Андрей Бе-

лим говорил с кадетами о том, 
какой урон нанесли террористы 
России. Он призвал школьников 
быть патриотами, верой и правдой 
служить своей стране, прилагать 
все усилия для укрепления госу-
дарственности. «Лишь сильное 
государство способно противо-
стоять терроризму», – заключил 
Андрей Белим.

ходимости соблюдения ПДД на желез-
нодорожных переездах, рассказывали о 
последствиях нарушений правил пере-
езда через железнодорожные пути. 

За время мероприятия инспекторы 
выявили 14 нарушений ч.1 ст.12.10 
КоАП РФ (Пересечение железнодо-
рожного пути вне железнодорож-
ного переезда, выезд на железнодо-
рожный переезд при закрытом или 

закрывающемся шлагбауме либо 
при запрещающем сигнале свето-
фора или дежурного по переезду, 
а равно остановка или стоянка на 
железнодорожном переезде), 11 на-
рушений по ч.2 ст.12.10 КоАП РФ 
(Нарушение правил проезда через 
железнодорожные переезды, за ис-
ключением случаев, предусмотрен-
ных частью 1 ст.12.10 КоАП РФ).

Обращаясь ко всем участникам 
дорожного движения, сотрудники 
ГИБДД призывают быть вниматель-
ными при движении через железно-
дорожные переезды и не пренебрегать 
требованиями дорожных знаков.

Внимание, переезд!


